
5 Pièces

175 m²

Réf. 84140931

2 150 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez ce superbe appartement-villa,  niché à l'avant  dernier  étage

d'une  résidence  moderne  située  au  sein  d'un  domaine  fermé  et

sécurisé sur les hauteurs prisées de Gairaut, offrant une vue à couper le

souffle  sur  la  mer  et  les  collines.Cet  espace  de  vie  somptueux,

entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme et offrant des

prestations  luxueuses,  s'ouvre  sur  une  immense  terrasse  circulaire  de

170m2, sur laquelle vous pourrez ainsi partager des repas en famille ou

entre  amis,  vous  détendre  dans  le  Jacuzzi,  ou  pratiquer  votre  activité

sportive préférée grâce à son espace dédié.Le ...

Discover this superb villa-apartment,  nestled on the penultimate floor of  a modern

residence located in a gated, secure estate on the sought-after heights of Gairaut,

offering breathtaking views of the sea and hills.This sumptuous living space, entirely

renovated  with  top-of-the-range  materials  and  offering  luxurious  amenities,  opens

onto an immense 170m2 circular terrace, where you can share meals with family

or friends, relax in the Jacuzzi, or practice your favorite sporting activity thanks to its

dedicated  area.The  spacious,  light-filled  70m2  living  room  features  a  modern

open-plan ...
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